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Abstract (en)
The bottle has a base (2) that is provided with a cross-section different from a circular cross-section, where an injection point (4) is provided in
a central region of the base. The base has radially extending two main ribs (6a, 6b) that linearly extend over the base such that a geometric
connection line (L1) runs through the injection point. The injection point is arranged in a recess (12) of the base, where the recess extends in a
direction of an interior of the bottle and separates both the main ribs from each other.

Abstract (de)
Ein Kunststoffbehältnis (1) mit einem Boden (2), der einen von einem kreisförmigen Querschnitt abweichenden Querschnitt aufweist, wobei in einem
zentralen Bereich dieses Bodens (2) ein Anspritzpunkt (4) vorgesehen ist. Erfindungsgemäß weist der Boden (2) wenigstens zwei erste sich radial
erstreckende Hauptrippen (6a, 6b) auf, welche sich geradlinig derart über den Boden (2) erstrecken, dass eine geometrische Verbindungslinie
(L1) durch den Anspritzpunkt (4) verläuft, wobei der Anspritzpunkt (4) in einer sich in Richtung des Innenraums des Kunststoffbehältniss (1)
erstreckenden ersten Ausnehmung (12) des Bodens (2) angeordnet ist, und diese Ausnehmung (12) die beiden ersten Hauptrippen (6a, 6b)
voneinander trennt.
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